

Hauptversammlung beim Schwarzwald Orchester Schömberg

Das Schwarzwald Orchester Schömberg hielt am vergangenen Freitag im Gasthaus Zollernblick in Oberlengenhardt seine Hauptversammlung ab.

Die erste Vorsitzende Renate Glauner konnte an diesem Abend 24 Vereinsmitglieder begrüßen, ebenfalls den Oberlengenharter Ortsvorsteher Friedbert Stahl. Dieser bedankte sich für die Einladung, auch im Namen der Gemeinde Schömberg und überbrachte der Versammlung die Grüße seiner Gemeinde- und Ortschaftsrats Kollegen. Stahl bezeichnete das Akkordeonorchester als überaus aktiven Verein, der über die Gemeindegrenzen Schömbergs hinaus bekannt ist.

Der Akkordeonverein besteht aktuell aus 52 Mitgliedern, davon sind 19 als aktive Musiker im Orchester.

Glauner konnte auf ein erfolgreiches Jahr 2018 zurückblicken.

Das Orchester spielte im vergangenen Jahr 17 Konzerte. Darunter waren vier Auftritte in Schömberg, sechs Mal waren die Musiker in Bad Liebenzell in der CTS – Klinik. Beim Fleckenfest in Ottenbronn und beim Familientag im „Haus auf dem Wimberg“ war das Orchester jeweils zum ersten Mal engagiert und erntete bei beiden Konzerten großen Beifall für die schwungvolle Akkordeonmusik.

Der Terminkalender für das laufende Konzertjahr 2019 ist mit 15 Konzerten bereits gut gefüllt.

Mehrere Mitglieder wurden bei der Hauptversammlung geehrt.

Für langjährige Mitgliedschaft wurden Jaqueline Dieterle für 10 Jahre geehrt und Wilfried Kloos hält dem Verein seit 20 Jahren die Treue.

Für regelmäßigen Probenbesuch erhielten Martina Otterbach, Christian Braun, Wolfgang Rittig, Kurt Rentschler, Manuela Klein und Renate Glauner ein Präsent.



1. von links Renate Glauner, die seit 20 Jahren 1. Vorsitzende ist,
5. von links Kurt Rentschler, der seit 21 Jahren das Orchester dirigiert.
3. von links Wilfried Kloos, geehrt für 20 Jahre und
2. von rechts Jaqueline Dieterle geehrt für 10 Jahre

In einer kurzen Ansprache der 2. Vorsitzenden Sabine Reich wurde Renate Glauner an diesem Abend besonders geehrt.

Glauner führt den Verein als erste Vorsitzende bereits seit 20 Jahren.

Davor war sie bereits sechs Jahre als zweite Vorsitzende in der Vorstandschaft tätig. Reich blickte zurück und errechnete ca. 290 Konzerte, die in diesen letzten 20 Jahren vom Orchester gespielt wurden. Dazu gehören natürlich auch zahlreiche Termine die das Jahr über wahrgenommen werden müssen, sei es bei der Kurverwaltung in Schömberg oder anderen Konzertveranstaltern.

In Glauners Amtszeit fallen die beiden großen Jubiläumsveranstaltungen zum 40-jährigen und 50 – jährigen Jubiläum des Schwarzwald Orchesters. Beide Veranstaltungen bedurften viel Planung und Vorbereitung und waren für das Akkordeonorchester ein voller Erfolg.

Die anwesenden Vereinsmitglieder bedankten sich bei Renate Glauner mit einem donnernden Applaus für ihren großen Einsatz und ihr unermüdliches Engagement zum Wohle des Vereins.

Danach wurde noch die Amtszeit von Kurt Rentschler als Dirigent besonders hervorgehoben.

Dieser leitet das Akkordeonorchester bereits seit 21 Jahren. In dieser Zeit hat er über 200 Konzerte dirigiert und über 600 Proben geleitet.

Immer wieder überrascht er die Akkordeonspieler mit neuem, eigens für das Orchester arrangiertem Notenmaterial, und trägt so mit frischen Ideen dazu bei, dass die Auftritte, Konzerte und Proben abwechslungsreich und interessant bleiben.

Das Akkordeonorchester Schömberg probt immer freitags von 20.00 Uhr bis 22.00 Uhr im „Alten Schulhaus“ in Oberlengenhart.

Wer Freude und Lust daran hat, mit einem jung gebliebenen Orchester flotte Unterhaltungsmusik zu machen, ist jederzeit zu einem Schnupperbesuch eingeladen.